

COMMUNIQUE

Paris le 13 juin 2024.

Les résultats des élections européennes et la dissolution de l'Assemblée nationale par le Président de la République créent une urgence démocratique qui appelle à la mobilisation.

Les Aroéven sont porteuses d'un projet visant à changer la société pour la rendre plus égalitaire, juste, solidaire, écologique et inclusive, où chacun et chacune peut vivre dans la dignité, construire sa place, et contribuer à une démocratie vivante par l'exercice de la citoyenneté.

Les actions développées en faveur des enfants et des jeunes, dans et hors l'École, traduisent les valeurs défendues par notre mouvement : respect, fraternité, solidarité, démocratie, laïcité et citoyenneté.

Les mouvements d'éducation populaire sont des outils essentiels pour lutter contre les inégalités sociales et pour promouvoir la tolérance et le respect de l'autre.

Les **30 juin** et **7 juillet**, **votez** pour les idées progressistes et humanistes, pour un avenir où la justice sociale et la solidarité sont au cœur de nos actions.

LES 30 JUIN & 7 JUILLET

Je vote!

Contact presse : dg@aroeven.fr

Fédération des Aroéven

67, rue Vergniaud, porte L 75013 PARIS Tél. + 33 (0)1 45 88 62 77 federation@aroeven.fr www.aroeven.fr